

ソフトボール部

ソフトボール部は三沢高校の模範となるべく何事にも一生懸命に取り組むことを目標にしています。

「今できることを全力で！」「礼儀正しく」挨拶は立ち止まって心を込めて笑顔です。

「目配り」「気配り」「心配り」ができる人間になる。

「文武両道」勉強と部活の両立（時間を有効に小テストでは満点をとる。）

苦しいときほど笑顔を合い言葉に、チーム全員で励まし合いながら頑張っています。

平成30年度 チーム スローガン
「桜花爛漫!!」～超戦者よ咲き誇れ～

一人一人が挑戦し続け、自分の個性を磨きチームの勝ちという満開の花を咲かせ、
咲き乱れるまでチームのために尽くす

令和元年度 新チーム スローガン
「我武者羅!!」～超戦者よ夢に向かって突き進め～

目標に向かって自分達らしくプレーし、勝利を勝ち取るため。

(新チーム全員で考えました。充実した高校生活を送り我武者羅にプレーして欲しいです。)

主な戦績

平成30年度

二北地区秋季大会 【優勝】 3勝1分け1位

9 / 1(土)対 七戸 ○11-1

対 三本・大湊 ○2-1

9 / 2(日)対 三農 ○10-0

対 三商 △2-2

新人大会

9 / 24(日)対 八戸高校 ○28-0

9 / 25(月)対 聖愛高校 ×0-7 (6回)

令和元年度

八戸東ライオンズ 【優勝】

4 / 28 (日) 予選リーグBブロック

対 八戸高校 ○13-2

対 木造高校 ○7-0

4 / 29 (月) 決勝トーナメント

準決勝 対 黒石商業 ○1-0

決勝 対 青森中央 ○2-0

県春季大会 【準優勝】

5 / 5 (日)

2回戦 対 大湊高校 ○9-0

3回戦 対 柴田学園 ○5-3

5 / 6 (月)

準決勝 対 ウルスラ ○6-2

決勝 対 聖愛高校 ×9-1

高校総体 【第3位】

6 / 2 (日)

2回戦 対 木造高校 ○7-0

準々決勝 対 三沢商業 ○7-5

6 / 3 (月)

準決勝 対 柴田学園 ×2-3

(延長9回タイブレーカー)

